

R7. 6. 6 (金) No.8

教育目標「チーム城西 ともに光りがやく」



SUPER 城西YES!



文責：校長

学校の芝生も桜の木も初夏の青さに輝いています！

ハッピーグリーンプロジェクトで芝生を守る!

★5月30日(金)に全校の子どもたちと地域の方々、オレンジ隊のみなさんと「ハッピーグリーンプロジェクト」を行いました。

★かつて砂埃が舞っていたグラウンドを心配してくださった地域委員会を中心に、本校では、平成22年度に全校児童と地域のみなさんとでポット苗の植栽をスタートし、翌年からは苗芝を植栽して平成27年度まで植え続けたことにより完成しました。以来、今日に至るまで、毎年「ふれあい緑の活動」を続け、地域委員会、児童、地域の方々の手で草取り作業を続け、大切に守り育ててきました。本校にとって大切な宝物の一つである緑の芝生を今年もチーム城西で守ることができたことに感謝いたします。今年、名称を「ハッピーグリーンプロジェクト」とし、この活動を推進することによって、BeHappy大作戦の一つとして取り組んだものです。SDGs委員会が中心となって進めました。

★子どもたちは、協力してくださる地域のみなさんとお話をしながら、笑顔と笑顔でプロジェクトに取り組みました。青空の下で幸せが広がりました。



オレンジ隊や地域のたくさんの方々に協力していただきました！ 隊長さんとの会話も弾みます！



地域の方におんぶしちゃう子も！ みんなのがんばりで緑の芝生が生き生きと！ 輝く笑顔に幸せいっぱい！



なんてBeHappyな修学旅行!

6月3日～4日

北海道函館へ!



フェリーが出発! 海風に吹かれてピース!

操舵室から前方確認!

フェリーの客室ではトランプ大会!



いざ函館の街へ自主研修!



教会だけでなく神社も子どもたちに人気!



イギリス領事館に王様が!



ビュッフェの夕食はライブキッチンも!



五稜郭タワーで星形ピース!



青空の下、ベイエリアの風に吹かれて!

6年生たちの規律ある行動、協力と優しさ、ユーマあられる姿がBe Happy でいっぱいでした!

すばらしい城西っ子のがんばり!!

☆高円宮賜杯第45回全日本学童軟式野球大会大館市大会☆ 5/25 達子森球場
 準優勝 城西・川口レッドフェニックス 準決勝 城西・川口 17-0 大館南・成章
 決勝 城西・川口 4-5 山瀬

☆第5回大館北秋田ミニバスケットボール大館大会☆ 5/24~25 タクミアリーナ



城西サンレーヴス



桂城 (城西)

ミニバスケットボールのスポ少のみなさんは、男女それぞれが複数のチームに所属しており、チームごとの結果を点数で紹介するととても複雑になるため、提供していただいた写真と順位に関わることを掲載します。

女子 優勝 上川治チーム



☆第37回秋田県オープントランポリン競技選手権大会☆ 5/25
 Cクラス女子 第3位 ○○○○さん